

Según analistas

Factores a seguir para el peso en el 2021

Un punto importante, que incluso está sobre la mesa, son las modificaciones a la ley del Banco de México

Claudia Tejeda
claudia.tejeda@eleconomista.mx

El próximo año la moneda mexicana enfrentará un panorama complicado pues hay temas a resolver de los cuales dependerá en gran parte el desempeño que tenga.

Para James Salazar, subdirector de Análisis Económico de CIBanco, entre los factores más relevantes para peso en el 2021 estarán la política monetaria en Estados Unidos, los estímulos fiscales en dicho país, así como el precio del petróleo, donde los recortes de la OPEP podrían seguir beneficiando a la moneda mexicana. El peso se beneficia de un buen desempeño del petróleo.

Aunque la moneda es más sensible a temas externos, según analistas, hay ciertos factores a nivel local que podrían causar incertidumbre. Uno de ellos son las elecciones intermedias a celebrarse en junio del 2021 en el país, donde se elegirán 500 diputados.

Esperan volatilidad

James Salazar comentó que es común ver ciertos periodos de volatilidad en los días previos a las elecciones, sin embargo, en

Año muy complejo

El 2020 fue un año muy complicado para el peso, y aunque el panorama es retador, analistas esperan un camino menos sinuoso en 2021.

Tipo de Cambio
| PESOS POR DÓLAR EN EL 2020



esta ocasión, un fuerte punto de incertidumbre es lo que podría pasar si Morena continúa como partido predominante en el Congreso.

Salazar recordó que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador dijo que no haría cambios fuertes en los primeros tres años de gobierno, por lo que Salazar considera que el mercado estará atento a señales que pudiera dar la administración federal.

Otro factor importante, y que está sobre la mesa, son las modificaciones a la Ley del Banco de México, que de concretarse, podrían aumentar la incertidumbre entre los inversionistas y con ello presionar al tipo de cambio en contra del peso.

“Al tipo de cambio esperamos ver-

lo cerrar 2021 en niveles cercanos a 20.50 - 21 pesos por dólar. Esperamos que Banxico retome el ciclo de recortes a las tasas de interés en 2021, un factor que podría restar fortaleza a la moneda mexicana al reducir el atractivo de activos mexicanos. Además, la recuperación de México será una de las más lentas en América Latina y los riesgos de recortes a las calificaciones crediticias en el mediano plazo podrían poner un límite a la fortaleza del peso”, dijo Alejandra Marcos, directora de Análisis en Intercam.

Por su parte, Gabriela Siller, directora de Análisis en Banco Base es ligeramente más optimista, pues no consideran que será en 2021 cuando México pierda el grado de inversión, lo que sería un factor a favor para la moneda mexicana.



Al tipo de cambio esperamos verlo cerrar 2021 en niveles cercanos a 20.50 - 21 pesos por dólar. Esperamos que Banxico retome el ciclo de recortes a las tasas de interés, un factor que podría restar fortaleza a la moneda mexicana”.

Alejandra Marcos,

DIRECTORA DE ANÁLISIS EN
INTERCAM.